

## SENSIBILISATION

### D. Hamouri veut se faire entendre pour aider son fils détenu en Israël

**Une mère franco-palestiniennne était lundi à Douai, une des étapes pour sensibiliser au cas de son fils, détenu en Israël.**

En préalable à la création, ce jour, d'un comité de soutien et à un appel national qui sera également lancé aujourd'hui, de l'Assemblée nationale, Denise Hamouri était hier à Douai, juste après Lille. Cette Française mariée à un Palestinien multiplie les conférences de presse pour sensibiliser au sort de son fils, Salah. Celui-ci, arrêté en mars 2005, a été condamné à sept ans de prison par un tribunal militaire israélien. Outre un chef d'accusa-

tion qu'elle juge ridicule, cette femme s'insurge du peu d'intérêt que le gouvernement français, selon elle, porte au cas de son fils, qui a la nationalité française. D'où sa décision, avec l'Association France-Palestine Solidarité, de « populariser » ce dossier. Dans le Douaisis - mais aussi ailleurs -, elle a trouvé des soutiens importants puisque deux députés, MM. Dolez et Candelier, ainsi que Marie Delecambre, adjointe au maire de Douai, étaient présents avec elle et l'ont assuré de leur soutien. Une vingtaine de sympathisants à la cause palestinienne ont assisté à cette réunion dont Jean-François Larosière, Douaisien et président régional de l'AFPS. ■ J.-L. R.



M<sup>me</sup> Hamouri (avec son fils en photo), entourée de MM. Hage, Dolez, Candelier et Larosière à la Maison des associations, hier.